
Bar, occhio ai conti!
L’analisi  sul  settore  di  Giorgio  Beltrami,  presidente  del
Gruppo caffè bar dell’Ascom, è chiara: «Per stare sul mercato
non basta saper fare il caffè, bisogna avere una gestione
attenta». Un pranzo di lavoro a 6,70 euro è impossibile da
sostenere. E sul prezzo dell’espresso si può osare un po’ di
più»

Osio Sun Day, la festa dei
commercianti torna domenica
A  Osio  Sotto  la  seconda  edizione  dell’evento  che  unisce
shopping e divertimento, nella cornice del parco delle ex
piscine. La sera si ride con Max Pisu e Ippolita Baldini

Assemblea  Confcommercio,  il
ministro  Calenda  rassicura:
«Non aumenteremo l’Iva»
L’intervento  del  ministro  dello  Sviluppo  Economico
all’Assemblea  Confcommercio
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Sangalli:  «Per  sostenere  la
ripresa  è  necessario
accelerare sulle riforme»
«È presto per parlare di svolta», ha affermato il presidente
Confcommercio in Assemblea. «Senza i gravi difetti strutturali
che frenano il nostro sistema produttivo, potremmo sperare in
un traguardo al 2% del Pil per il 2017». «Fondamentale il
ruolo dei servizi di mercato»

Astino,  i  Giovani
imprenditori  in  festa  con
“Bee Party”
L’iniziativa,  in  programma  il  15  giugno,  è  promossa  per
salutare  l’arrivo  dell’estate.  Tema  della  serata  la
sostenibilità, con dress code “giallo ape”. Anche l’Ascom in
campo
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Treviglio,  cena  street  di
beneficenza  per  aiutare
ragazzi  e  adulti  con
disabilità
Appuntamento sabato 23 giugno in via Sangalli. in campo anche
i commercianti. Colore della serata: il bianco

Finanziamenti,  eventi  e
opportunità:  incontro  a
Nembro  per  i  commercianti
della media Val Seriana
Martedì 6 giugno al Modernissimo serata promossa dal distretto
Insieme sul Serio, che riunisce i comuni di Albino, Nembro,
Pradalunga, Alzano, Ranica e Torre Boldone

Lotta allo spreco, in un anno
recuperate 800 tonnellate di
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alimenti

“Il tema dello spreco alimentare è una delle eredità di Expo
2015 a cui Regione Lombardia ha dedicato attenzione: insieme
alle  Amministrazioni,  agli  attori  economici  dei  comparti
alimentari e alle associazioni, siamo riusciti a creare una
rete  virtuosa  che  ci  ha  permesso  di  conseguire  risultati
straordinari  frutto  di  azioni  capillari,  sinergiche  ed
efficaci”. Così l’assessore all’Ambiente, Energia e Sviluppo
sostenibile di Regione Lombardia, Claudia Terzi, ha aperto,
nei giorni scorsi, in Sala Biagi, a Palazzo Lombardia, il
convegno “Ridurre lo spreco, alimentare il futuro”.

“Per farci un’idea del fenomeno, basti pensare che ogni anno –
prosegue la titolare lombarda all’Ambiente – circa un terzo
della produzione mondiale di cibo destinata al consumo umano,
pari a 1,3 miliardi di tonnellate, si perde o si spreca lungo
la filiera alimentare. Ma l’aspetto economico non è l’unico,
dal  punto  vista  ambientale  vanno  considerati  gli  impatti
legati al consumo di risorse (acqua, suolo, energia), che si
sommano  agli  impatti  generati  dalla  gestione  dei  relativi
rifiuti. Il quantitativo di acqua richiesto per produrre il
cibo sprecato ogni anno nel mondo è pari a circa 250.000
miliardi di litri – rileva Terzi – e il cibo sprecato ogni
anno nel mondo è responsabile dell’immissione in atmosfera di
circa 3,3 miliardi di tonnellate di CO2”.

“Per  ridurre  lo  spreco  alimentare,  la  Regione  ha  avviato
iniziative concrete – ricorda Terzi – tra cui il progetto
“l’ABC  dello  spreco  alimentare”,  nato  dal  Tavolo
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sull’educazione  ambientale  e  dal  Protocollo  d’Intesa  con
l’Ufficio  Scolastico  Regionale  per  inserire  l’educazione
ambientale nei programmi scolastici. C’è poi il progetto “Reti
territoriali virtuose contro lo spreco alimentare” – aggiunge
l’assessore – in collaborazione con Fondazione Lombardia per
l’Ambiente, con obiettivo di diminuire la quantità di rifiuti
alimentari prodotti dalla grande distribuzione e con un fine
sociale: distribuire ai più bisognosi gli alimentari invenduti
o in eccedenza”. “Per fare un bilancio, in 12 mesi di progetto
– spiega Terzi – il totale degli alimenti recuperati (rifiuti
evitati), e poi donati, è di 830,5 tonnellate. Di questi,
circa la metà (435 tonnellate) sono stati raccolti da Banco
Alimentare presso l’Ortomercato di Milano. Sulla base delle
quantità di alimenti recuperati, è possibile fornire una prima
stima  dei  pasti  forniti.  Grazie  al  progetto,  è  stato
recuperato cibo sufficiente per circa 1.661.000 pasti”. “Mi
sembra che i numeri parlino da soli – rileva l’assessore – ma
la  nostra  missione  sulla  lotta  allo  spreco  e  volta  alla
prevenzione deve continuare. Il miglior rifiuto è il rifiuto
che non si produce: questo concetto – conclude Terzi – deve
essere l’assunto sul quale basare la politica di riduzione dei
rifiuti adottata da Regione Lombardia”.

 

Confindustria  Bergamo,  si
dimette il direttore Tesi
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Tiberio Tesi

Il direttore generale di Confindustria Bergamo Tiberio Tesi ha
rassegnato oggi le proprie dimissioni per intraprendere nuove
sfide professionali. Lo comunica l’Associazione che ringrazia
a nome della presidenza il manager per l’importante lavoro
svolto e per l’innovativo contributo.

Tesi aveva assunto l’incarico nel settembre dello scorso anno.
Nato  nel  1964  a  Varese,  laureato  in  Scienze  politiche
all’Università  degli  studi  di  Milano,  con  master  in
innovazione e gestione d’impresa al Politecnico, arrivava dal
Sas  Institute  Italia,  la  Società  statunitense  che  produce
software a supporto dei processi decisionali dove ricopre il
ruolo Chief Operation Officer CEE (Central Eastern Europe). In
precedenza, sempre con ruoli di manager, ha lavorato alla Sap
Italia e Germania e alla Compaq Italia.

Architetti,  Gritti  nuovo
presidente. Ecco la squadra.
«Obiettivo  far  crescere  la
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partecipazione»

Il  nuovo  Consiglio  dell’Ordine  degli  Architetti  della
provincia  di  Bergamo

La prima riunione (ieri, 31 maggio) del Consiglio dell’Ordine
degli  Architetti  della  Provincia  di  Bergamo  del  mandato
2017-2021 ha eletto, seguendo l’esito delle votazioni del 6
maggio,  presidente  Gianpaolo  Gritti,  46  anni  di  Bergamo;
tesoriere (con delega agli esteri) Alessandra Morri, 52 anni
residente a Bracca; segretario Riccardo Invernizzi, 48 anni di
Treviolo; vicepresidente Chiara Raffaini, 33 anni di Cologno
al Serio. Nella seduta è stato nominato anche il presidente
della  commissione  parcelle  Filippo  Carnevale,  68  anni,
residente a Bergamo.

Il Consiglio è inoltre composto da Violetta Balini (architetto
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junior),  Marcella  Datei,  Marzia  Pesenti,  Stefano  Spagnolo,
Monica  Aresi,  Alessandra  Boccalari,  Paolo  Masotti,  Giorgio
Secchi, Manuela Bandini e Stefano Rota. La nuova squadra ha
una rappresentanza paritetica con 8 elette su un totale di 15
consiglieri, confermando la naturale espressione della parità
di genere all’interno degli organismi direttivi dell’Ordine.

Il  presidente
Gianpaolo
Gritti

Ringraziando i componenti del Consiglio per la fiducia e tutti
i componenti dei precedenti Consigli per l’importante lavoro
svolto  finora,  il  neo  presidente  Gritti  auspica  che  «la
composizione dell’attuale Consiglio, espressione di voto degli
iscritti,  sia  il  valore  aggiunto  per  il  lavoro  che  ci
apprestiamo  ad  affrontare».

L’obiettivo è aprire da subito alla partecipazione attraverso
“call” su determinate attività e all’incontro con gli iscritti
su  temi  specifici  (contratti,  esteri  e  strumenti  per  la
professione). Nelle prossime settimane, il Consiglio procederà
al rinnovo del Consiglio di Disciplina e della Commissione
parcelle,  nonché  alla  revisione  dei  gruppi  di  lavoro,
invitando  alla  partecipazione  tutti  gli  iscritti.

In  questo  momento  di  timida  ripresa  del  settore  edile,
l’Ordine  sta  inoltre  lavorando  al  potenziamento  delle
collaborazioni  con  le  associazioni  del  settore  e  con  le
istituzioni a livello locale, regionale e nazionale, «con la
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consapevolezza che il raggiungimento degli obiettivi è solo
possibile con un lavoro coordinato e sinergico. L’architettura
è espressione culturale essenziale dell’identità storica di
ogni  paese  e  l’Ordine  vuole  rinnovare  il  sostegno  a  una
professione  che  rappresenta  un  alto  interesse  pubblico  e
patrimonio della comunità», dicono gli Architetti.


